

30年度終了！！ -4/4まで春季休業-

3月20日(水)に3学期終業式・伝達式が行われました。伝達式では、東日本旅客鉄道株式会社からの感謝状や、各種検定合格者、今年度の修英チャレンジ成績優秀者、自学努力賞の受賞者が表彰されました。終業式のクラス代表の発表では、自分の頑張ったこと、来年度への抱負を3人が語りました。充実した1年間を送った自信が感じられる堂々とした発表でした。

.....
 3月21日(木)から4月4日(木)まで
 春季休業となります。
 新学期の始業式は4月5日(金)です。



合同入社式—魁新報記事より—

大曲仙北地帯
 新社会人、決意新た
 高入社に55人
 大曲仙北地域の事業所に就職する人たちの高入社式が19日、大仙市の大曲地域職業訓練センターで開かれた。29社の55人が出席し、新社会人としての決意を新たにした。

大曲商工会議所、大仙市商工会、大曲仙北雇用開発協会の主催。
 同商議所の齋藤清嗣会頭が「いろいろな人接する機会が増える。積極的に入社に意欲を述べ、入社後は、ビジネスマてほしい。地元の会社を選んでくれる卒業生も増えていく。同商工会の平瀬孝一(中嶋)が、新入社員代表として、協和士建(天仙市)に入社する佐々木祐輝さん(18)は「それぞれの志を実現するため、決意と覚悟を持って職務に励む」と誓った。

誓いの言葉を述べた佐々木さん(左)と希望、最後までやり抜くこと、強い意欲を持って仕事に当たってほしい」と激励した。

新入社員代表として、協和士建(天仙市)に入社する佐々木祐輝さん(18)は「それぞれの志を実現するため、決意と覚悟を持って職務に励む」と誓った。

同商議所の齋藤清嗣会頭が「いろいろな人接する機会が増える。積極的に入社に意欲を述べ、入社後は、ビジネスマてほしい。地元の会社を選んでくれる卒業生も増えていく。同商工会の平瀬孝一(中嶋)が、新入社員代表として、協和士建(天仙市)に入社する佐々木祐輝さん(18)は「それぞれの志を実現するため、決意と覚悟を持って職務に励む」と誓った。」

©秋田魁新報电子版 無断転載、複製を禁止します。